

SHORT-TRACK

Diané, flèche de glace

Patinoire municipale, décembre 2013. Michel Prigent, alors le président de la section patinage de vitesse sur piste courte de l'Union sportive fontenaysienne, avise un tout jeune du club: «Diané, c'est le sprinter...» 12 ans plus tard, Diané Sellier a encore un peu plus garni son palmarès au niveau de l'élite mondiale, décochant sa vitesse pour décrocher du bronze aux championnats du monde courus mi-mars en Chine, une médaille conquise dans l'épreuve du relais mixte avec son pays d'adoption, la Pologne. Sur la glace de Pékin, Diané aura aussi remporté la finale B de l'épreuve du 500 m, celle du sprint ; il est top 6 mondial. À moins d'un an des prochains Jeux Olympiques d'hiver, Diané n'en finit plus d'affoler les flashes. Il avait déjà touché le même métal aux championnats du monde en 2024, mais avec le relais masculin 5000 m dont il est la pièce maîtresse. Lors des derniers championnats d'Europe au mois de janvier, il avait doublé son nombre de médailles continentales, portant son total à 4 (il est deux fois médaillé en relais mixte et masculin en 2024 et 2025). L'air de Gdansk lui fait décidément du bien, alors qu'il avait raccroché les patins après un burnout à Font-Romeu, lorsqu'il patinait pour l'équipe de France... Ce temps est loin et tout est peut-être affaire de



DR

BPM, car quand Diané est médaillé en relais mixte, il partage le podium avec celle qui fait battre son cœur, Kamila Stormowska, également médaillée d'argent avec le relais féminin lors de ces championnats du monde. En attendant Venise, vivement Milan 2026... ● CJ